


Masterflex

DGAP Stimmrechtsmitteilung: Masterflex AG
 Veröffentlichung einer Mitteilung nach § 21 Abs. 1 WpHG (Aktie)

Masterflex AG: Veröffentlichung gemäß § 26 Abs. 1 WpHG mit dem Ziel der europaweiten Verbreitung

24.04.2009

Veröffentlichung einer Stimmrechtsmitteilung übermittelt durch die DGAP - ein Unternehmen der EquityStory AG.
 Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent verantwortlich.

Die SBF GmbH & Co. KG, Jüchen, Deutschland hat uns gemäß § 21 Abs. 1 WpHG am 24.04.2009 mitgeteilt, dass ihr Stimmrechtsanteil an der Masterflex AG, Gelsenkirchen, Deutschland, ISIN: DE0005492938, WKN: 549 293 am 20.04.2009 die Schwelle von 3% der Stimmrechte überschritten hat und an diesem Tag 3,22% (das entspricht 145084 Stimmrechten) beträgt.

Ende der Stimmrechtsmitteilung	DGAP Meldepflichten-Service
--------------------------------	-----------------------------

Sprache:	Deutsch
Emittent:	Masterflex AG Willy-Brandt-Allee 300 45891 Gelsenkirchen Deutschland
Internet:	www.masterflex.de

Ende der Mitteilung	DGAP Meldepflichten-Service
---------------------	-----------------------------

DGAP Meldepflichten-Service ist ein Service der DGAP mbH, ein Unternehmen der EquityStory AG. Die EquityStory AG haftet nicht bei Fehlern oder Störungen im Dienstbetrieb, bei Lieferschwierigkeiten, bei inhaltlichen oder textlichen Fehlern. Im übrigen gelten unsere AGB. Wenn Sie die Inhalte der Dienste der DGAP mbH weitergeben, speichern oder gewerblich nutzen möchten, wenden Sie sich bitte an unseren Nachrichtenvertrieb unter Tel: +49-89-210298-33.


Masterflex

DGAP Voting Rights announcement: Masterflex AG
 Release of an announcement according to Article 21, Section 1 of the WpHG [the German Securities Trading Act] (share)

Masterflex AG: Release according to Article 26, Section 1 of the WpHG [the German Securities Trading Act] with the objective of Europe-wide distribution

24.04.2009

Release of a Voting Rights announcement transmitted by DGAP - a company of EquityStory AG.
 The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

On April 24, 2009, SBF GmbH & Co. KG, Jüchen, Deutschland has informed us according to Article 21, Section 1 of the WpHG that via shares its Voting Rights on Masterflex AG, Gelsenkirchen, Deutschland, ISIN: DE0005492938, WKN: 549 293, have exceeded the 3% limit of the Voting Rights on April 20, 2009 and now amount to 3.22% (this corresponds to 145084 Voting Rights).

End of Voting Rights announcement	DGAP regulatory service
-----------------------------------	-------------------------

Language:	English
Issuer:	Masterflex AG Willy-Brandt-Allee 300 45891 Gelsenkirchen Deutschland
Internet:	www.masterflex.de

End of news	DGAP regulatory service
-------------	-------------------------

DGAP regulatory service is a service of DGAP mbH a company of EquityStory AG. EquityStory AG is not liable for inaccuracies or delays in contents or any system failures. EquityStory AG's Standard Terms and Conditions apply. If you want to pass on, save or use the contents of DGAP mbH's services commercially, please contact our news distribution at ph. +49-89-210298-33.


Masterflex

 DGAP Stimmrechtsmitteilung: Masterflex AG
 Veröffentlichung einer Mitteilung nach § 21 Abs. 1 WpHG (Aktie)

Korrektur der Veröffentlichung v. 24.4.2008 gemäß § 26 Abs. 1 WpHG mit dem Ziel der europaweiten Verbreitung

07.05.2009

 Veröffentlichung einer Stimmrechtsmitteilung übermittelt durch die DGAP - ein Unternehmen der EquityStory AG.
 Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent verantwortlich.

Die SBF Verwaltungs GmbH, Jüchen, Deutschland hat uns gemäß § 21 Abs. 1 WpHG am 24.04.2009 mitgeteilt, dass ihr Stimmrechtsanteil an der Masterflex AG, Gelsenkirchen, Deutschland, ISIN: DE0005492938, WKN: 549 293 am 20.04.2009 die Schwelle von 3% der Stimmrechte überschritten hat und an diesem Tag 3,22% (das entspricht 145084 Stimmrechten) beträgt. 3,22% der Stimmrechte (das entspricht 145084 Stimmrechten) sind der Gesellschaft gemäß § 22 Abs. 1, Satz 1, Nr. 1 WpHG von der SBF GmbH & Co. KG zuzurechnen.

Ende der Stimmrechtsmitteilung

DGAP Meldepflichten-Service

 Sprache: Deutsch
 Emittent: Masterflex AG
 Willy-Brandt-Allee 300
 45891 Gelsenkirchen
 Deutschland
 Internet: www.masterflex.de

Ende der Mitteilung

DGAP Meldepflichten-Service

DGAP Meldepflichten-Service ist ein Service der DGAP mbH, ein Unternehmen der EquityStory AG. Die EquityStory AG haftet nicht bei Fehlern oder Störungen im Dienstbetrieb, bei Lieferschwierigkeiten oder bei inhaltlichen oder textlichen Fehlern. Im übrigen gelten unsere AGB. Wenn Sie die Inhalte der Dienste DGAP mbH weitergeben, speichern oder gewerblich nutzen möchten, wenden Sie sich bitte an unseren Nachrichtenvertrieb unter Tel: +49-89-210298-33.


Masterflex

 DGAP Voting Rights announcement: Masterflex AG
 Release of an announcement according to Article 21, Section 1 of the WpHG [the German Securities Trading Act] (share)

Correction of the publication from 24 April 2009 according to § 26 paragraph. 1 WpHG with the objective of Europe-wide distribution

07.05.2009

 Release of a Voting Rights announcement transmitted by DGAP - a company of EquityStory AG.
 The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

On April 24, 2009, SBF Verwaltungs GmbH, Jüchen, Deutschland has informed us according to Article 21, Section 1 of the WpHG that via shares its Voting Rights on Masterflex AG, Gelsenkirchen, Deutschland, ISIN: DE0005492938, WKN: 549 293, have exceeded the 3% limit of the Voting Rights on April 20, 2009 and now amount to 3.22% (this corresponds to 145084 Voting Rights).

According to Article 22, Section 1, Sentence 1, No. 1 of the WpHG, 3.22% of the Voting Rights (this corresponds to 145084 Voting Rights) is to be attributed to the company from SBF GmbH & Co. KG.

End of Voting Rights announcement

DGAP regulatory service

 Language: English
 Issuer: Masterflex AG
 Willy-Brandt-Allee 300
 45891 Gelsenkirchen
 Deutschland
 Internet: www.masterflex.de

End of news

DGAP regulatory service

DGAP regulatory service is a service of DGAP mbH a company of EquityStory AG. EquityStory AG is not liable for inaccuracies or delays in contents or any system failures. EquityStory AG's Standard Terms and Conditions apply. If you want to pass on, save or use the contents of DGAP mbH's services commercially, please contact our news distribution at ph. +49-89-210298-33.